

Paris, 18 de marzo de 1960

Excmo. Sr. Don Diego Martínez Barrio
Niza, A.M.

Querido don Diego: Muchas gracias por su carta de fecha 10.

Por este mismo correo se le envían para la firma los documentos que Vd. verá y de los cuales le hablara el Ministro, como es natural, pero de acuerdo con él le doy las explicaciones que siguen. Fui encargado de redactar la Carta Patente para acreditar al Sr. Moureal en México y obtener el exequatur, lo cual hice adaptando las viejas fórmulas y al momento actual y amuestra situación. El Ministro aprobó el borrador, pero le sugerí que sería prudente que yo lo consultara personalmente con Feducky, antes de ponerlo en limpio. Lo hice así y he tenido respuesta en la que me dice que tanto él como la Dirección General de los Servicios Consulares, a donde le pareció oportuno llevarlo, lo han encontrado bien. Con estas seguridades hemos procedido a ponerlo en limpio. En cuanto al Decreto de nombramiento lleva la fecha en que se tomó el acuerdo. Por último, nos ha parecido que el Título que Vd. le extiende debe llevar la fecha de 1 de Enero de 1960, que es la del comienzo de su función según el Decreto; como tengo aquí el que Vd. firmó últimamente, que lleva fecha de 20 de noviembre anterior, puede decirme cual de los dos prefiere que se envíe al interesado.

Con respecto a la dirección del Partido, supongo que ya sabe que hemos hablado con el Sr. Sánchez Albornoz y lo hemos encontrado conforme en principio. Para tantear el terreno yo me he dirigido a Del Rio, en Caracas, el cual me ha contestado diciéndome que la opinión suya y la que allí ha pulsado es favorable; y Maldonado hará análoga exploración en México. La idea que Vd. nos sugirió es excelente.

Sólo quiero añadir de mi mujer y mi hija ya están aquí desde anteayer y me encargan les transmita a ustedes sus carinosos saludos. Reciban también los míos con mis respetos y mi consideración